

Ein herzliches Willkommen in der Türkei bzw. in Istanbul



Als Nachfolger von Frau Kroissenbrunner dürfen wir den **Gesandten Dr. Georg Oberreiter** in der österreichischen Botschaft in Ankara begrüßen.

Geboren 1964 in Wien, studierte er Po-

litikwissenschaften und ist seit 1992 im Auswärtigen Dienst tätig.

Neben seiner Heimatstadt Wien konnte er berufliche Erfahrungen in Paris, Bern und Bukarest sammeln. Er ist verheiratet und hat zwei Söhne im Alter von 13 und 17 Jahren.

Ende August hat er seinen Dienst in Ankara angetreten.

Bereits persönlich kennenlernen konnten wir den neuen deutschen Generalkonsul in Istanbul. Er hat mit uns den Ökumenischen Gottesdienst in Burgaz mitgefeiert. Gerne geben wir nebenstehend seine Grüße weiter.

Wir wünschen Ihnen einen guten Einstieg in ihre diplomatische Tätigkeit hier in der Türkei und freuen uns auf die Zusammenarbeit.

Österreichische St. Georgsgemeinde

„Ende August dieses Jahres sind meine Frau Sibylle und ich in Istanbul angekommen. Wir freuen uns sehr auf unseren neuen Dienstposten, nicht nur wegen der herausfordernden Aufgaben als Leiter des größten deutschen Generalkonsulats, sondern natürlich auch wegen des geographischen, kulturellen und geschichtlichen Umfelds.“

Nach vier Jahren in Moskau sehen wir der kommenden Zeit am Bosphorus, mit viel Sonne und vielfältigen Eindrücken, mit Erwartung entgegen.“

Generalkonsul Dr. Georg Birgelen



Der neue deutsche Generalkonsul Dr. Georg Birgelen mit seiner Frau Sibylle

*im Kreise des ökumenischen Seelsorgeteams
(v. re. n. li: Diakonin Gudrun Keller-Fahlbusch,
Pfr. Ursula August, Pfr. Christian Rolke CM,
Sybille und Dr. Georg Birgelen, Gerda Willam*